
PlantaDoce.

Público

Las comunidades autónomas exigen más inversión en sanidad al Gobierno

Galicia, Castilla y León, Castilla-La Mancha, Aragón, La Rioja y Asturias quieren que el Gobierno cambie el déficit y que la financiación sanitaria corresponda al gasto real.

PlantaDoce
11 sep 2018 - 10:24

Las comunidades autónomas reclaman más inversión en sanidad. En concreto, los presidentes de Galicia, Castilla y León, Castilla-La Mancha, Aragón, La Rioja y Asturias han firmado una reclamación conjunta en la que exigen al Gobierno de Pedro Sánchez un aumento en gasto sanitario.

Esta solicitud forma parte de una declaración institucional conjunta que reclama una reforma del sistema de financiación autonómico y de los fondos de la política de cohesión europea, según consta en el comunicado remitido por las comunidades.

Las comunidades solicitan una corrección de los déficits de financiación para dotar a los sistemas autonómicos de más recursos y piden que las necesidades de financiación para la sanidad se fijen respondiendo al gasto real en estas actividades.

Para los presidentes firmantes es necesario que la prestación sanitaria tenga niveles similares de servicio públicos en todas las comunidades, con independencia de su capacidad para generar ingresos sanitarios.